

I WANT TO LIVE FOREVER WHEN I DIE

EN: Album Text “i want to live forever when i die” - Julia Alexa

“i want to live forever when i die” is Julia Alexa’s debut album releasing November 10th 2023. The album blends sad pop, singer-songwriter with hip-hop/ trap and alternative elements and the dark, very emotional songwriting creates a melancholic atmosphere. Throughout the album her lyrics talk about first love, heartbreak, loneliness, self-harm and the darkest most honest and personal thoughts that are often left unspoken. Some songs almost feel like confessions in which her most painful thoughts about mental health and growing pains are presented openly. By doing so Julia creates a safe-space for people struggling with similar issues and shows the world that nobody is ever alone with these feelings. The songs have been in the making for the past 2 years and are a collection of emotions and experiences that have turned songwriting into therapy for Julia. The album opens with an intro song based on only one vocal track with a vocoder that summarizes the album feeling and then fades into “please hold me”, the first album single released in 2021. Most of the songs were written and recorded in Julia’s bedroom and therefore feel even more vulnerable and personal. The production varies from simple piano ballads to alt-pop to trap beats with hard drums that are all connected by Julia’s vocals, lyrics and catchy melodies. The title “i want to live forever when i die” comes from a deep fear of being forgotten and feeling unimportant and unnoticed in other people’s lives. With music artists can manage to create art that will exist way beyond the artist’s lifespan and their creations can live on forever.

DE: Presse Text Album “i want to live forever when i die” - Julia Alexa

“i want to live forever when i die” ist Julia Alexa’s debut Album, das am 10. November 2023 erscheint. Die Songs mischen Alternative, Pop, Singer-Songwriter und Hip-Hop Trap Elemente und sind alle verbunden durch Julia’s emotionale Stimme und melancholischen, dunklen Lyrics. Die Texte handeln von unerfüllter Liebe, Herzschmerz, Einsamkeit, Suizid und unausgesprochenen Gedanken über das Erwachsenwerden und mentalen Problemen. Dabei bleibt sie immer selbst reflektiert und ehrlich und redet offen über Probleme, die sonst sehr schwierig auszusprechen sind, obwohl viele darunter leiden. Sie kreiert einen “safe space” für alle, die mit ähnlichen Gedanken zu kämpfen haben und beweist somit, dass niemand mit solchen Problemen alleine ist. Die Produktion wechselt zwischen einfachen Piano & Gitarren Balladen zu harten Trap Drums bis zu Alt-Pop Songs, die durch ihre dunklen, traurigen Melodien und subsonischen Bässen eine düstere aber gleichzeitig berührende Stimmung erzeugen. Alle Album-Songs wurden von Julia in ihrem Schlafzimmer alleine geschrieben und aufgenommen. Dadurch fühlen sie sich noch verletzlicher und persönlicher an und beweisen, dass Songwriting als Therapie nicht nur einem selbst, sondern auch anderen, die sich mit den Lyrics identifizieren, helfen kann.

Das Album beginnt mit einem Intro-Song, der nur auf einem Vocal Track mit Vocoder basiert und dann langsam in das Klavier von dem ersten Song "please hold me" übergeht. Während des Albums wird der Hörer auf eine Reise von Julia's Gedanken, Erfahrungen und Gefühlen der letzten paar Jahre genommen und das Gefühlschaos des Erwachsenwerdens hautnah miterleben.

Der Titel des Albums wird auch auf dem Track "i want to live forever when i die" erwähnt und widerspiegelt die Angst, in Vergessenheit zu geraten. Nicht nur wünscht man sich, dass die Personen, die man liebt oder einmal geliebt hat, sich für immer an uns erinnern, sondern man hofft auch, dass die Kunst, die man erschafft, andere Menschen ihr Leben lang beeinflussen kann. Durch Musik können Künstler Projekte kreieren, die für immer auf dieser Welt bleiben und der Einfluss, den man somit auf andere haben kann, wird über Generationen weg existieren.

Biografie Englisch

Julia Alexa (Julia Alexandra Mueller) is a 22 year old independent artist from Switzerland (Zug, Zürich). She's a singer/ songwriter who also studies pharmaceutical sciences at ETHZ. Inspired by other small online creators, she started posting covers and original songs on Youtube and after a while began writing, producing & releasing her own songs in 2019. In 2020 Julia collaborated with multiple producers in the lofi community and found her place in the sad chill pop scene. Her songs have accumulated over 50M streams on Spotify alone and achieved multiple editorial placements. Since the success of these songs she has been focussed on her career as a solo artist and is releasing her debut album "i want to live forever when i die" in 2023. Meanwhile she started playing live shows in summer 2023 and is planning for a festival tour (CH and DE) in 2024.

Biografie Deutsch

Julia Alexa (22) ist eine Künstlerin aus Zug/ Zürich und macht seit 3 Jahren Musik im Genre sad pop/ alternative. Ihre Lieder haben auf Spotify über 50M Streams und mehrere Platzierungen in grossen Editorials erreicht. Julia's Texte sind emotional, melancholisch und ehrlich. Viele Jugendliche können sich deshalb stark mit ihr identifizieren und fühlen sich durch ihre Musik verstanden. Die Themen handeln von Herzschmerz, Erwachsen werden, erster Liebe und mentalen Problemen wie Angst und Depressionen. Damit versucht sie, einen sicheren Raum zu schaffen für alle, die mit ähnlichen Problemen kämpfen oder sich einsam fühlen. November 2023 bringt sie ihr erstes Album "i want to live forever when i die" heraus und bis dann wird sie monatlich neue Lieder veröffentlichen. Ausserdem spielt sie 2023 das erste Mal live Shows und plant 2024 eine Festival Tour in der Schweiz und Deutschland. Die "i want to live forever when i die" Album release Show ist ihrer erste headline Show am 24. November 2023 in Zürich.